

ACTA Nº 126

8 de Mayo 2014.

ASISTENCIA

Se excusan Sra. Viviana Lorca y Sr. William Godoy.

TABLA

- 1.- Acta anterior
- 2.- Estadística
- 3.- Comisiones
- 4.- Varios

Se inicia la sesión a las 14.35 horas. Preside Héctor Agusto A.

ACUERDOS

- Se aprueba acta anterior.
- Coordinar con Sr. Raúl Segovia, visita al edificio de Beaucheff poniente; a objeto de informar los problemas detectados. Así como también, para conocer qué estaría considerado para el paso peatonal, entre los 2 edificios; dada la condición de riesgo existente, para la comunidad, peatones y automovilistas, diariamente.

ESTADISTICA

No hay estadística, ni fue posible conocerla. Jenniffer Erices, se encontraría enferma.

OBSERVACIONES

Presidente inicia la reunión, presentando al nuevo Prevencionista de la Facultad, Sr. Alvaro Contreras; manifestando que este cambio, debe permitir un trabajo más cercano y directo, entre este y el Comité Paritario. Especialmente en lo que se refiere al seguimiento de medidas y resoluciones convenidas por el Comité.

Alvaro Contreras, manifiesta que por haber sido participe de este Comité Paritario, dado su trabajo anterior como Prevencionista de IDIEM, su labor será potenciar las actividades y el trabajo conjunto con el Comité Paritario. Del mismo modo, espera el apoyo del Comité, en las actividades que él tenga que liderar; que en ésta oportunidad están referidas a la interacción con las diferentes personas, unidades y Departamentos de la Facultad.



Comité Paritario de Higiene y Seguridad

Dada su reciente incorporación y ante la ausencia de la prevencionista, Alvaro Contreras, desconoce mayores antecedentes y la accidentabilidad existente hasta hoy. Solicitará, al nivel central, los accesos a toda la Facultad.

Respecto de lo ocurrido en el Depto. de Ingeniería Eléctrica, se ha podido constatar, que los cierres, cercos de protección y señaléticas, alertando del peligro, fueron interiorizados por la comunidad. Operaron las redes y/o los alertas a terceros, lo que ha permitido mantener las medidas provisorias adoptadas. Sin embargo lo importante, es implementar las medidas definitivas; por cuanto mientras más pasa el tiempo, las personas dejan de considerar las advertencias.

Medidas que Branko Halat informa, podrían estar operativas, en aproximadamente 1 mes más. Porque si bien se ha tratado de actuar de la manera más rápida posible, hay procedimientos administrativos, de acuerdo a la normativa existente, que deben cumplirse.

Presidente manifiesta, que el Comité Paritario, debería realizar una visita al edificio nuevo; por cuanto se constata que existen planchas quebradas en el piso vidriado (tragaluz del piso inferior). Por allí están transitando personas, sin la debida señalética de advertencia, por cuanto se ha habilitado un paso para acceder al edificio de computación.

Sr. Bassi manifiesta, que Alvaro Contreras debiera contactarse con el prevencionista de la obra; por cuanto el Comité Paritario, no puede intervenir de manera directa. La constructora es directamente responsable.

Sin embargo y teniendo presente que el Comité y su comisión de inspecciones, solo podrán intervenir, una vez entregado el edificio; es una realidad que preocupa hoy, por cuanto existe riesgo de accidente para quienes transitan por el lugar.

Branko Halat informa, que hay una recepción final del edificio, previa fiscalización de IDIEM. Y que estos problemas de rotura de vidrios, barandas y otros, ya han sido informados a la constructora, por rechazo de la comisión técnica; de manera que deberán solucionarse.

No obstante lo anterior, el Presidente manifiesta que parte del Comité, debería visitar el edificio para ver la factibilidad de alertar sobre estos peligros; situación que Branko Halat informa, debería ser tratado con el Sr. Raúl Segovia o Viviana Giannini o Rodrigo Blanco. Visita que también permitiría al Comité, ir definiendo las zonas de seguridad, vías de evacuación, ubicación de extintores, señalética, entre otros, requerids por el Sr. Decano.

También se aborda, otro problema que se presentaría con la habilitación del edifico nuevo y que dice relación con el cruce peatonal, entre ambos edificios. Se constata potencial riesgo de accidente para los alumnos y comunidad en general de la Facultad; debido principalmente: al cruce imprudente e intempestivo de los personas; impaciencia de los automovilistas, ante largos tacos y espera de paso; cruce de personas, por cualquier otro lugar de la calle Beaucheff, que se incrementará sobre manera, una vez inaugurado el edificio, etc.



Comité Paritario de Higiene y Seguridad

En tal contexto y no teniendo el Comité Paritario, competencia para abordar esta materia, se acuerda también plantear al Sr. Segovia, ésta condición de riesgo existente. Como también para conocer, qué está considerado para ello y/o si existen otras obras adicionales por realizar, al respecto.

COMISIONES

Comisión Investigación:

Entrega informe de accidente de la Srta. Natalie Huerta de Astronomía, quien al pasar entre el respaldo de una silla ocupada y la muralla del casino, para almorzar, sufre aplastamiento del pie derecho, con la silla y el peso de su compañero que la ocupaba.

Esta situación, que obliga a unos a pararse, cuando otros quieren pasar; se genera por lo pequeño del recinto y el horario único para almorzar.

Producto de lo anterior, el Departamento acuerda como medida correctiva, inmediata, almorzar en 2 turnos. Medida que la comisión constata, se encuentra operativa.

Comisión Inspección:

No hay informe. Se encuentra pendiente aún la visita a los 2 Talleres de Ingeniería Civil. No obstante estar coordinados para realizarla, éstas no pudieron efectuarse, en virtud de la ausencia médica de Jennifer Erices. Dada la integración del nuevo prevencionista, se acuerda realizarlas con él.

Comisión Difusión:

No hay informe.

Se realizó durante el mes de Abril el curso de manejo de extintores.

Respecto de otros cursos, que se manifiesta convenientes de realizar, Alvaro Contreras informa de cursos on line, de la ACHS, destinados a las personas que tengan problemas o no puedan asistir, entre los que se encuentran el de extintores, primeros auxilios y otros.

VARIOS

Respecto de consultas sobre GPS, Alvaro Contreras manifiesta que empezarán las auditorías, de manera que se esperarán, para comenzar a trabajar sobre una base más clara; como también para conocer los sistema de gestión, las responsabilidades involucradas, la implementación de medidas, recursos, capacitación, requerimientos, vías de canalización, etc.

Sobre las inspecciones realizadas, Branko Halat consulta a la comisión, si ésta abarca a los servicios higiénicos de los Departamentos; por cuanto se habría registrado durante la noche, una inundación en el 2º piso del edificio Escuela; que al parecer nadie observó, porque al día siguiente todo funcionaba bien. Y porque además, habría otro servicio en mal estado o con un uso distinto para el cual fue creado, como ocurriría en el Depto. de Física.

Paralelamente, informa que la Facultad está mejorando dichos servicios, de acuerdo a nuevos estándares, a objeto que tengan durabilidad, sean "mantenibles", cuenten con artefactos ecológicos de última generación; etc.

Se cierra la sesión a las 16.05 horas.

Héctor Agusto A.	M. Matilde Cabrera B.
Presidente	Seçretaria
1 Sustan	Wife -
	A second

Comité Paritario: Trabajando por tu seguridad



ASISTENCIA

Fecha: 08 de Mayo de 2014

NOMBRE	FIRMA
HÉCTOR AGUSTO A.	Hosto
M. MATILDE CABRERA B.	The second
BRANKO HALATS.	Blinguo Lel
SILVIA LANAS L.	John Jours
JORGE ORELLANA R.	
SERGIO CHAU	
GISEL RODIÑO	(2/hg)
WILLIAM GODOY G.	se ecuse
VIVIANA LORCA M.	Se excuse.
JUAN DONOŜO A.	NAT.
JENNIFFER ERICES	1-12
LEONARDO MENARES	TO TO
ALVARO CONTRERAS - EXPERTO FACULTAD	
ANDRÉS BASSI - EXPERTO ACHS	

Comité Paritario: Trabajando por tu seguridad